



2022年10月31日

お取引先各位

福祉ソフト株式会社
代表取締役社長 長谷川 敦弥

完全親会社による吸収合併に関するお知らせ

謹啓 平素は一方ならぬお引き立てにあずかり、厚く御礼申し上げます。

さて弊社はこの度、2023年1月1日をもちまして100%出資の親会社である株式会社LITALICOと合併することといたしましたので、お知らせいたします。なお、本合併は、株式会社LITALICOを存続会社とする吸収合併であり、同日をもって弊社は解散し、一切の債権債務及び権利義務は、株式会社LITALICOが承継いたします。

既に弊社は2021年2月よりLITALICOグループへ参画し、以降LITALICOグループとして一体的な事業運営に取り組んで参りました。本合併により、弊社がこれまで蓄積してきたソフトウェア開発力やサポート対応力に、株式会社LITALICOの福祉分野における総合力が加わるものであり、これまで以上のサービスの向上につながるものと確信しております。

弊社は、2008年の設立から15年にわたり情報システムに関連する事業を営んで参りました。これもひとえにお取引先様をはじめ関係各位のご愛顧、お力添えの賜物であり深く感謝申し上げます。なお、本合併にあたり、お取引先各位におかれましては、何かとお手数をお掛けすることとなり誠に申し訳なく存じますが、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

本合併を機に社員一同新たな決意をもってサービス向上に取り組んでまいりますので、何卒これまでと変わらぬご愛顧を賜りますようお願いいたします。

甚だ略儀ではありますが、書中をもちましてお知らせ申し上げます。

謹白